

## Kodim 0829 Kirim 2 Tim Pemenang Liga Santri Kabupaten Bangkalan

**AHSAN - BANGKALAN.UPDATES.CO.ID**

Jul 13, 2022 - 23:53



*Dandim 0829/Bangkalan, Letkol Inf Syarifuddin Liwang S.I.P saat menyerahkan Trophy Juara II kepada wakil Al Ihsani FC bersama dana pembinaan*

BANGKALAN, - Komando Distrik Militer (Kodim) 0829/Bangkalan akan mengirimkan pemenang tingkat Kabupaten Bangkalan pada laga final Piala KASAD liga santri PSSI tahun 2022 yang dilaksanakan pada Rabu (13/07/2022) di Stadion Gelora Bangkalan (SGB), Jalan Soekarno-Hatta Bangkalan.

Pemenang tingkat Kabupaten Bangkalan akan berlaga di tingkat Korem 084/Bhaskara Jaya pada akhir Juli.mendatang.



Pelaksanaan pertandingan sepakbola Liga Santri di Bangkalan diikuti oleh 9 Tim berasal dari berbagai Pondok Pesantren di wilayah Kabupaten Bangkalan. Sejak dibuka pada 20 Juni yang lalu, pertandingan sepak bola U-18 yang menggunakan sistem setengah kompetisi tersebut berjalan tertib hingga pelaksanaan final.

Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Inf Syarifuddin Liwang S.I.P usai pelaksanaan final Piala KASAD liga santri PSSI tahun 2022 tingkat Kabupaten Bangkalan yang berlangsung ketat dan seru, mengutarakan, “Alhamdulillah sore ini kita sudah menyelesaikan partai Final liga santri piala KASAD yang berlangsung di Kabupaten Bangkalan dalam hal ini Kodim 0829/Bangkalan selaku penyelenggara bekerja sama dengan Askab PSSI Kabupaten Bangkalan.”tutur Dandim.

“Pada sore hari ini, Alhamdulillah pak Bupati beserta jajaran Forkopimda hadir memberikan semangat dalam kegiatan partai Final ini. Hasilnya, untuk Juara I diraih oleh pondok pesantren Raudlatul Ulum, Juara ke II oleh pondok pesantren Al Ihsani dan Juara III pondok pesantren Syaichona Kholil dan ke IV pondok pesantren Al Ibrohimi.” Sambung Dandim.

Dandim 0829/Bangkalan lantas melanjutkan, “Untuk diketahui, nanti yang akan mewakili Bangkalan ke Surabaya nanti ada dua yakni pondok pesantren Raudlatul Ulum dan pondok pesantren Al Ihsani. Namun, tidak menutup kemungkinan ada pemain dari tim Syaichona maupun Al Ibrohimi yang ditarik masuk kedua tim tersebut.” Lanjut Dandim.

Terakhir, Dandim 0829/Bangkalan menyampaikan ucapan terimakasihnya atas dukungan dari Bupati beserta jajaran Forkopimda sehingga kejuaraan Piala KASAD Liga Santri PSSI tahun 2022 di wilayah Kabupaten Bangkalan dapat terselenggara dengan baik dan lancar.

“Terimakasih kami sampaikan kepada Bapak Bupati beserta seluruh Jajaran Forkopimda atas support, dukungan serta perhatiannya sehingga liga santri dapat terlaksana dengan baik dan lancar. Tidak lupa pula, kami sampaikan kepada para sponsor yang telah membantu dan mendukung pelaksanaan Liga

Santri Kodim 0829/Bangkalan sehingga terlaksana seluruh rangkaian liga santri Piala KASAD di Bangkalan ini.” Pungkas Dandim mengakhiri.

Sementara itu, dalam kesempatan yang sama, Bupati Bangkalan, R Abdul Latif Amin Imron mengutarakan, “Pertama ini luar biasa antusias para santri untuk mengikuti Liga Santri. Kami lihat sendiri di pertandingan final barusan. Kualitas pemain dari santri ini luarbiasa ternyata. Potensi-potensi atlet yang ada di Pondok Pesantren ini perlu dijadikan perhatian. Mungkin nanti dari Askab PSSI Bangkalan bagaimana proyeck kedepannya para atlet sepakbola yang berasal dari santri Pondok Pesantren ini bisa bergabung ke Perseba. Ini untuk kebesaran sepakbola di Bangkalan. Terimakasih kepada pak Dandim dan jajarannya yang telah mengamankan dan mensukseskan kegiatan liga santri ini terselenggara dengan baik, aman, tenteram dan pertandingan berjalan dengan lancar.” Papar Bupati Bangkalan.